



ALMACÉN DE MEDICAMENTOS SE EQUIPA CON 24 ESTANTES RACK PESADO



Respondiendo a la necesidad de contar con equipamiento adecuado en el Almacén de Medicamentos Regional, el 4 de diciembre de 2023 la Caja Nacional de Salud Cochabamba recibió 24 estantes rack pesado.

Esta adquisición, que tuvo un costo total de 973.500 Bs, permitirá un aprovechamiento del amplio espacio y garantizará un óptimo almacenamiento de los medicamentos.

De los 24 estantes rack pesado son: 9 bloques de ocho cuerpos, 11 bloques de tres cuerpos, 3 bloques de 4 cuerpos y 1 bloque de cinco cuerpos. Todos tienen 5,6 metros de altura y un metro de fondo y el tamaño de frente varía según a la cantidad de cuerpos.

